

miércoles 28 de agosto de 2019

## El C.D. Casabermeja se lleva el Trofeo Dólmenes de Antequera en un triangular en el que también participaron la Unión Deportiva Torcal C.F. y el C.D. Zona Norte de Málaga

El Estadio Municipal Ciudad de Antequera acogía en la tarde-noche de este domingo 25 de agosto el Trofeo Dólmenes de Antequera, renovada iniciativa deportiva impulsada y promovida por el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de seguir poniendo en valor el deporte local en nuestra ciudad en el mayor número posible de categorías.



La Unión Deportiva Torcal C.F. se enfrentó, en un torneo triangular, al C.D. Zona Norte de Málaga y al C.D. Casabermeja, siendo este último el vencedor del torneo al obtener la única victoria conseguida en los tres encuentros.

El conjunto local (que quedó subcampeón del triangular), que dirige Richard Pérez, obtuvo un 0-0 ante los de Casabermeja, desempatando en los penaltis de rigor. El Casabermeja ganó 2 a 1 al C.D. Zona Norte de Málaga y, por último, la U.D. Torcal empató a 2 con el conjunto comarcano. El primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Antequera y delegado del Área de Deportes, Juan

Rosas, fue el encargado de entregar los respectivos trofeos.

